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oficiar à Fxma. Sra. Prefeita Municipal de Tatuí. para que. através do O pena,
informe esta Casa de Leis se está sendo feita a separação entre resíduos recicláveis e demais

descartados no momento da coleta das caçambas instaladas no município. Se não, por qual

razão? Existe um plano para que tal atividade seja implementada?

JUSTIFICATIVA

De acordo com a Lei 12.305/2010, que instituiu a Política Nacional de Resíduos

Sólidos (PNRS), reciclagem representa o processo de transformação dos resíduos sólidos que

envolve a alteração de suas propriedades físicas, físico-químicas ou biológicas, com vistas à

transformação em insumos ou novos produtos, observadas as condições e os padrões

estabelecidos pelos órgãos competentes.

Diversos produtos compostos por vidro, plástico, papel ou alumínio podem ser

reciclados, de modo a reaproveitar tais materiais, reduzindo o consumo de recursos naturais e

diminuindo a poluição da água, do at c do solo, Além disso, a reciclagem minituiza a

quantidade do lixo produzido, gerando economia para o município, que realiza a coleta e

descarte desse lixo, assim como reduzindo a quantidade de material acumulado em aterros

sanitários e lixões, contribuindo para a redução da produção de gases tóxicos e outras

substânciasmuito prejudiciaispara o meio ambiente.

Assim, exercendo o papel do Vereador de fiscalizar as ações do Poder Público, a fim

de promover saúde, segurança e bem-estar de nossa população, bem como para que tenhamos

subsídios para manter o nosso constante diálogo com os cidadãos e cidadãs, encaminhamoso

presente requerimento.

   Sala das Sessões “VereadorRafael Orsi Filho”, 03 de máio/de 2021.
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